

APUNTES DE CULTURA

El escritor murió la noche del viernes y sus restos quedaron en el Cementerio General

Despiden restos del poeta Gonzalo Millán

Durante la tarde de ayer fueron despedidos los restos del poeta chileno Gonzalo Millán, quien falleció la noche del viernes a raíz de un cáncer que lo había afectado durante meses. El sólido exponente de la generación del '60 fue velado en la parroquia Nuestra Señora de La Merced, ubicada en la intersección de las calles El Sulto y Perú, en el barrio donde siempre vivió. Sus restos fueron sepultados en el Cementerio General.

Autor de libros como La Ciu-



dad (1979), Virus (1987), Claurocuro (2002) y Autorretrato de Memoria (2005), entre otros, antes de morir Millán trabajaba aceleradamente terminando

nuevos textos, puliendo volúmenes inéditos y trabajando en Veneno del Escorpión Azul, una especie de diario que el escritor comenzó a llevar después que le fuera diagnosticada la enfermedad.

Premio de Poesía Pablo Neruda 1987 y galardonado con el Altazor por Autorretrato de Memoria, Millán también escribió en sus últimos

meses un prólogo para la reedición de su primer libro, Relación Personal (1968), que en los próximos meses será publicado por la Universidad Diego Portales.

LA TERCERA, SGO. 16 OCT. 2006 pag. 39

Despiden restos del poeta Gonzalo Millán [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Despiden restos del poeta Gonzalo Millán [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile